

Indicó que G&T Grupo Empresarial cuenta con una flota de veinticinco grúas, dentro de las cuales se encuentra la Liebherr LR 11000 la cual fue adquirida hace pocos meses y siendo la más moderna del Perú y Sudamérica “Esta grúa está al servicio del país o cualquier país de la región”.

Agregó que también cuentan con grúas de 350 toneladas y 500 toneladas, los cuales son de última tecnología al servicio de la minería y de la construcción “Estamos evaluando para fines de este año la posibilidad de poder adquirir otras grúas Liebherr”, comentó.

## Trademap SAC

Carlos Herrera, Gerente General de Trademap SAC, confesó sentirse muy impresionado por la demostración hecha por los equipos “Estoy impresionado por los adelantos y tecnologías que nos ha mostrado Liebherr. Quiero agradecer a la empresa por la invitación hecha para poder estar aquí. Hemos tenido una presentación inolvidable, una exhibición de grúas y me quedo totalmente sorprendido por los avances tecnológicos que podemos apreciar en su acabado final de estas maquinarias. Anteriormente, he realizado una visita a

los hangares, líneas de producción desde el momento que llegan los materiales y procesan a estos para que salgan estos productos terminados”, expresó.

Herrera contó que Trademap SAC es una empresa dedicada al alquiler de equipos en lo que se refiere a movimientos de tierras, montaje y transporte.

## Cosapi

Daniel Kuwae, Superintendente de Equipos de Cosapi, agradeció a Liebherr por la invitación hecha a sus fábricas ubicadas en Alemania “Nuestra relación con Liebherr nace debido a la reciente adquisición de dos grúas LTM 1220 y una torre grúa tipo 1000 EC-H”, comentó.

Agregó que “Con esta visita a fábrica he podido comprobar el nivel de detalle y precisión que aplica Liebherr en la construcción y fabricación de sus equipos dándole una buena performance y seguridad en las operaciones”, manifestó.

## Grúas Alquileres

Maynor Juárez, Jefe Comercial de la empresa Grúas Alquileres, indicó que “es un evento muy importante donde se puede conocer a detalle cómo es que se fabrican y se ensamblan las grúas móviles, es una de las mejores compañías a nivel mundial”, señaló.

Sostuvo que “Nuestra empresa como Grúas S.A. tiene cerca de cuarenta cinco años en el mercado peruano y con pronta expansión a la región de Sudamérica”, contó.

“Tenemos una relación comercial con Liebherr desde hace varios años. Hace poco hemos reanudado nuestras relaciones con la adquisición de dos grúas LTR1220, las cuales son pocas en la región las cuales ayudan mucho en el ensamble de las palas mecánicas e hidráulicas en un país tan minero como el Perú”.

Estamos disfrutando de sus instalaciones y conociendo más de ellos, y estoy seguro que los otros eventos serán muchos mejores.



La empresa Liebherr-Werk Ehingen GmbH fue fundada en el año 1969, actualmente posee un área total de 850,000 m<sup>2</sup> y cuenta con 3,330 empleados.



En el sector de las grúas, Liebherr es reconocida por sus conceptos y productos innovadores, orientados a las necesidades con el máximo nivel tecnológico.